

Pole Position!

WS-400 evo im Caterham F1 Team Design Limitierte ANEST IWATA Sonderedition 2013

ANEST IWATA wurde im Rahmen der FIA Formel 1 Weltmeisterschaft 2013 vom Caterham F1 Team als offizieller Sponsor für deren Lackierausstattung ausgewählt.

Das Caterham F1 Team konnte sich bereits auf der Rennstrecke als das Beste der drei neuen Teams im Jahr 2010 etablieren.

Unter dem ANEST IWATA Unternehmensleitmotiv „KAIZEN - Streben nach ständiger Verbesserung“ vereinen das Caterham F1 Team und ANEST IWATA im Jahr 2013 ihre Kräfte und präsentieren eine streng limitierte Sonderedition der ANEST IWATA Profi-Lackierpistole WS-400 evo.

Richard St Clair Quentin, Caterham Business Manager, führt hierzu aus:

„Wir arbeiten mit ANEST IWATA zusammen, weil wir mit der WS-400 evo unter Einsatz der Vorzerstäuber Technologie mit Schlitzdüse die hochwertigste und perfekteste Oberflächenbeschichtung erreichen und dabei die Hälfte des Lackmaterials einsparen. Dies ist sehr wichtig für unsere Fahrzeuge, denn Gewicht ist der Feind Nummer 1 in unserem Geschäft...“

WS-400
evo designed by
pininfarina

Die gemeinsam entwickelte Sonderedition der WS-400 evo beeindruckt ganz in schwarz.

Sie trägt das Caterham F1 Logo und den Caterham F1 Rennwagen sowie die Bezeichnung SPECIAL EDITION 700 in Gold.

Auf der Rückseite der grünen Einstellknöpfe ist der Schriftzug ‚Caterham F1 Team‘ eingraviert. Das atemberaubende Aussehen verbunden mit der unschlagbaren Lackierperformance macht diese Sonderedition zu einem einmaligen Erlebnis.

Geliefert wird die Sonderedition solange der Vorrat reicht in einem hochwertigen Kunststoffkoffer inklusive Manometer und Lackierpistolenreinigungsset.

ANEST IWATA